

Conferencia Episcopal saluda la visita de enviados de la Santa Sede para investigar el caso ‘Sodalicio’ en el Perú

2 días ago



- **Presidente del Episcopado Peruano, Monseñor Miguel Cabrejos Vidarte, señala que le parece “excelente que se investigue”.**

La Santa Sede enviará la próxima semana al Perú una misión especial, integrada por el arzobispo de Malta, S.E. Mons. Charles Scicluna, y el sacerdote español Jordi Bertomeu, ambos integrantes del Dicasterio para la Doctrina de la Fe y expertos en delitos de abusos, para investigar, escuchar y presentar un informe sobre el denominado caso “Sodalicio de Vida Cristiana” en nuestro país.

“Me parece excelente que se investigue a profundidad este asunto, que se escuche a las personas involucradas y estoy seguro que el informe será justo y objetivo para bien de todos”, expresó el Presidente de la Conferencia Episcopal Peruana, Monseñor Miguel Cabrejos Vidarte, OFM, quien tendrá una reunión con los enviados

del Papa Francisco el próximo miércoles 26 de julio en la sede de la Nunciatura Apostólica en Jesús María.

Nota: el texto que antecede ha sido reproducido en forma íntegra de la siguiente fuente <https://iglesia.org.pe/2023/07/22/conferencia-episcopal-saluda-la-visita-de-enviados-de-la-santa-sede-para-investigar-el-caso-sodalicio-en-el-peru/>